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Stadtrat 

 

06.02.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Ausbau schneller Datennetze in Koblenz 
 
 
Der Ausbau der schnellen Datennetze für Koblenz hat in den vergangenen Jahren durch An-
fragen und Anträge der CDU-Stadtratsfraktion eine positive Entwicklung genommen. Auch 
der Ausbau der schwach ausgebauten Stadtteile ist durch die von der Telekom angekündigten 
Investitionen in ein FTTC (Fibre to the curb) für 2015 avisiert.  
 
Die CDU-Fraktion stellt dazu folgende Fragen: 
 
1. Wann ist der Startschuss für die fünf Anschlussbereiche geplant und wann ist der Aus-

bau abgeschlossen? 
 

2. Ist die angekündigte und insbesondere von der CDU-Stadtratsfraktion geforderte Priori-
tätenliste in der Zwischenzeit fertig gestellt und welche Stadteile können wann mit Be-
ginn und Fertigstellung rechnen? 

 
3. Wie hoch ist der Grad der Haushaltsabdeckung mit glasfaserbasierter Technologie nach 

dem Ausbau im Stadtgebiet Koblenz? 
 
4. Wie hoch ist die Quote der Breitbandversorgung in der Stadt Koblenz für unterschiedli-

che Technologien (unterschiedliche Breitband-Leistungen)?  
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


